



https://liege-airport.rotary1630.org/fr/

Gilbert Bollen **Fabienne Courtois Maurice Danloy** Jacques Debande Marianne Delcourt Jean-Claude Demoulin Hilde Dujardin **Catherine Duvivier Cathy Ernotte** Vincent Fintolini **Etienne Galand** Francine Grisard Daniel Guillaume Patrick Hainaut Fernand Henry Philippe Heynen **Georges Honhon** Michel Krawenkel Robert Lambo Olivier Lenom Pol Léonard Giovanni Losciuto André Lotin Jacques Moureau Alain Niessen Geneviève Page Myriam Poilvache Yves Salomé Jean-Pierre Sandront **Emmanuel Truyts** René Vander Velde Jean Werry

Membre d'honneur Marcel Guillaume



CLUBS CONTACTS

BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]







Dimanche sans voiture 16 septembre 2018 Brocante du Rotary Liège-Airport

Étaient présents dès potron-minet Francine, Marianne, Vincent, André, Giovanni, Maurice et Pol au volant du camion contenant tout le grand-bazar préparé méticuleusement par Marianne et Vincent. Mille excuses si j'ai oublié un courageux, car moi je n'y étais pas (encore) ...

Soleil omniprésent, température idéale ni trop chaude ni trop froide ... avec de telles conditions climatiques, c'était la grande foule au rendez-vous annuel de la grande-brocante dans la commune de feu Papa ...

Légère différence par rapport aux éditions précédentes ... des binettes "surgissant" sur les murs, vitrines, panneaux, tee-shirts, stands ... des schtroumpfs bleus qui ont squatté le bar à champagne (merci pour nos œuvres), des rouges sang-de-bœuf serrant toutes les mains des badauds, parfois plusieurs fois les mêmes, des oranges circulant uniquement aux alentours de l'église, des verts écolo pistaches et même des panthères roses. Il y en avait pour tous les goûts.

Merci à notre chère Francine qui possède une pharmacie aussi vaste que la grande de la place Saint-Lambert, ce qui n'est pas peu dire, mais 1000 fois plus automatisée ... on pense à un médoc et paf, 3 secondes après ... il est là sur le comptoir. Magique !

Le trottoir de sa pharmacie est le meilleur emplacement de tout le plateau d'Ans ... pile-poil à égales distances du début et de la fin de cette immense brocante (j'ai mesuré).

Patrick fut nommé responsable du bar à champagne puisqu'il était le seul à être en possession de son certificat de bonne vie et mœurs (je l'ai vu)!

Maurice, vendeur à la criée de plusieurs dizaines de kilos de poires "Triomphe des Valses de Vienne", délicieuses et mûres à point, en direct de la propriété de Jean.

Ah sacré Maurice ... j'ai pris quelques notes de sa grandiloquence pour subjuguer la foule qui passait devant notre étal : "Approchez, Messieurs Dames, s'il vous plaît. Approchez, approchez, serrez le rond. Messieurs Dames s'il vous plaît, approchez, approchez à la vente de notre brocante. Préparez la monnaie. Moi je suis là pour vendre et vous pour acheter. Des objets exceptionnels, des prix exceptionnels. Du rêve pour pas cher, à ma vente à la brocante. Ah, moi qui ai des souvenirs ... à ne plus savoir qu'en faire, vous pouvez les acheter comme ça à notre brocante."



Depuis dimanche, je me gratte le crâne ... Maurice ne serait-il pas inspiré d'un texte qui a bercé notre jeunesse ? Sacré Maurice !

Marianne, toujours très attentive, surveillait de près tous les objets scrupuleusement étiquetés, ne perdait rien des transactions face à un public toujours plus exigeant.

Maria, tel un joueur de foot, a fait 10,320 km (foi de GPS à sa ceinture) en sillonnant sans répit les allées de notre merchandising d'objets rares et vintage.

André a été élu, à l'unanimité du jury, meilleur acheteur de l'échoppe pains-saucisses de l'école Sainte-Marie puisqu'il a fait 20% du chiffre d'affaires! J'ai entendu le dirlo émettre l'idée que Sainte-Marie soit rebaptisée Saint-André! Affaire à suivre ...

Que dire des 3+1 membres qui s'adonnaient, avec beaucoup de talent, à un jeu, mais lequel ? M'avancerai-je en suggérant que c'était "Je n'entends rien, ne dis rien, ne vois rien ... mais je téléphone todi à Giovanni sur mon iPhone!"



Tout au long de la journée, de nombreux amis sont venus nous soutenir : Le Dr Toàn Khuc, Michel Delrée, Jean-François Bourlet et bien d'autres ...

Vers 17 h, ce fut le grand remballage, tout le monde s'est affairé pour remettre, en 2 temps 3 mouvements, le bric-à-brac en caisses ... quelques pièces utiles ont été sauvées in extremis et trouveront une seconde vie au sein du CVFE (collectif contre les violences familiales et l'exclusion).





Soudain, venu de nulle part, on a vu poindre un magicien, un ami, une connaissance de Dominique nommée "Monsieur Pointu" qui arriva avec une remorque-balai pour emporter tous nos invendus.

Serait-ce the Last Edition ? Tous nos objets ... "s'en allèrent tout simplement en tous chemins, en tous lieux ... ils ne parlent que du Bon Dieu ... que d'autres aventures ... " Je rêve ou cette phrase me dit aussi quelque chose en rapport avec ma jeunesse ?

Décidément, voilà une journée joyeuse qui m'a rajeuni ! Il était bigrement temps ...

Votre rédacteur du jour, Philippe H

Annexe

AVONS-NOUS VRAIMENT BESOIN DE VOITURES?

VENEZ DÉCOUVRIR EN NOTRE CLUB QUELQUES BONNES OCCASIONS DE S'EN PASSER EN PARTICIPANT ÉGALEMENT À UNE BONNE ŒUVRE :



Mardi 30 OCTOBRE à 19h30





TÉMOIGNAGE Papys-cyclistes aux grands cœurs

2013 Bruxelles-Jérusalem | 2015 Namur-Vilnius | 2017 Tour de France

Projet 2019 : 3.000 km en 6 semaines au profit de L'ARCHE de Namur à Constance par les vallées Meuse-Rhin-Doubs et le canal de Bourgogne



RÉSERVATION

par versement 30 €/pers. (repas, eau et vin) avant le 23 octobre au compte du RC Liège-Airport BE43 2400 1745 9701